

# BSV Hassloch- Neustadt



Liebe Mitglieder des BSV Haßloch-Neustadt,

mit großer Bestürzung und tiefem Schmerz müssen wir euch mitteilen, dass unser langjähriger Vorstand und Trainer Gerhard Schmidt völlig unerwartet und plötzlich von uns gegangen ist.

Gerhard war weit mehr als ein Funktionsträger – er war das Herz unseres Vereins. Mit seiner Leidenschaft für den Sport, seinem unermüdlichen Einsatz und seiner warmherzigen Art hat er den BSV Haßloch-Neustadt über viele Jahre geprägt und zusammengehalten. Für viele von uns war er Mentor, Zuhörer, Motivator und Freund. Er hatte für jeden ein offenes Ohr, gab stets hilfreiche Tipps und war immer da, wenn man ihn brauchte.

Sein Engagement war beispielhaft: Ob als Trainer auf dem Platz, als Vorstandsmitglied im Hintergrund oder als Mensch mitten unter uns – Gerhard lebte den Verein.

Für mich persönlich war er der Grund, warum ich überhaupt zum BSV Haßloch-Neustadt gekommen bin und schließlich den ersten Vorstand übernommen habe. Ohne ihn wäre vieles nicht möglich gewesen.

Wir verlieren mit ihm nicht nur einen großartigen Vereinskameraden, sondern auch einen Menschen, der mit seiner Herzlichkeit und seinem Humor viele Leben berührt hat. Seine Spuren werden bleiben – in unseren Erinnerungen, in unserem Vereinsleben und in unseren Herzen. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.

In tiefer Trauer und Verbundenheit

Sascha

1. Vorstand